

Kodim Magelang Gelar Upacara HUT TNI ke 77 Tahun 2022

Sakimun - MAGELANG.INDONESIASATU.ID

Oct 5, 2022 - 12:00



Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0705/ Magelang Mayor Inf Sudarno, Bertindak Sebagai Irup Dalam Upacara Peringatan HUT TNI ke 77 di Lapangan Makodim

MAGELANG,-- Dalam rangka memperingati hari jadi TNI ke 77, seluruh anggota militer dan PNS Kodim 0705/ Magelang mengikuti upacara Peringatan dengan tema " TNI ADALAH KITA" bertempat di lapangan Makodim , Rabu,(05/10).

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Mayor Inf Sudarno (Kasdim) 0705/ Magelang, serta Kapten Arm Nursigit selaku Komandan Upacara (Danramil 13/ Mungkid) diikuti 7 Pleton Pasukan upacara.

Dalam amanatnya panglima TNI, Jendral TNI Andika Perkasa yang dibacakan oleh Kasdim Mayor Inf Sudarno sebagai Irup mengatakan, bahwa sebagai insan yang beriman dan bertaqwa, marilah selalu memanjatkan puji syukur kehadiran Allah SWT Tuhan YME. Karena pada hari ini kita dapat menjalankan tugas untuk memperingati HUT TNI ke 77 dengan tema " TNI ADALAH KITA" pelaksanaan dapat berjalan lancar dan aman .

Berdasarkan hasil dari beberapa lembaga survei, TNI mendapat kepercayaan tertinggi dari masyarakat, diantaranya; hasil Survei Lembaga indikator Politik Indonesia (IPI) pada tanggal 24 juni 2022, TNI mendapatkan kepercayaan tertinggi dari Publik sebesar 93,2%. Sedangkan dari hasil survei tingkat kepercayaan masyarakat terhadap lembaga hukum versi lembaga survei Indonesia (LSI) pada tanggal 31 Agustus 2022, TNI mendapatkan kepercayaan tertinggi sebesar 93%. Demikian juga hasil dari CSIS pada tanggal 27 September 2022 merilis hasil survei dukungan kepuasan kinerja TNI terhadap Demokrasi, sebesar 93.5%.

Oleh karenanya, selaku Kasdim menghimbau kepada seluruh Prajurit serta PNS TNI untuk selalu menjaga kepercayaan masyarakat tersebut dapat bertindak berucap sesuai tugas pokok TNI.

Diakhir amanat, Kasdim menambahkan bahwa Komandan Kodim (Dandim) 0705/ Magelang, mengucapkan terimakasih kepada seluruh anggota militer dan PNS Kodim Magelang, sampai dengan hari ini, tidak ada pelanggaran. Apa yang telah kita capai selama ini, merupakan kerja sama antara seorang pimpinan dengan anggota di lapangan. Satuan Kewilayahan yang setiap harinya bersentuhan dengan warga masyarakat, setiap anggota Babinsa harus mampu untuk menciptakan kedekatan dan kebersamaan kepada warga binaan, sehingga keberadaan satuan kewilayahan dalam hal ini mampu menunjukkan jiwa kepribadian, kedisiplinan yang baik, untuk selalu di contoh bagi warga masyarakatnya," tutup Mayor Inf Sudarno.

Hadir dalam kegiatan upacara diantaranya para perwira Staf Kodim, Danramil jajaran Kodim 0705/ Magelang serta anggota militer dan PNS Kodim Magelang.

Pen: 0705/ Mgl.